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                                      FOTOS BASE: LIBRETO DEL DISCO                                  
                                                                                                            

¿Quién te crees tú? es el título del último disco de Falete – Rafael Ojeda Rojas -, y ha
terminado por ser 
premonitorio
.

                                                        
    -  El título y muchas de las canciones que están en el disco – corrobora Falete. En el nº. 7
del disco está 
La Sortija
que aludía a la sortija de mi boda. Viene ahora como anillo al dedo.
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                                      FALETE Y JOSÉ ISSAC                                      

No cabe tanto amor en este anillo
                                      Que pongo aquí en tu dedo corazón (…)

Por eso en este anillo va mi alma,
                                      Seña y orgullos del viejo luchador,
                                      A pulso hemos ganados entrar en casa
                                      Sin nadie que murmure alrededor
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    -  Y se ha roto nuestra relación. La boda se ha cancelado – concluye tajante. Elegí este
título porque creo que es un título con fuerza. Es uno de los temas que interpreto y que ha
interpretado la genial 
Rocío Jurado
. Y es uno de los temas magistrales de 
Manuel Alejandro
. Pensé que era el título que le iba mejor.
                         

                          

Es título de desafío:

                                                                                                                                

¿Quién te crees tú?
                                      para avasallarme, dándote esos aires,
                                      Valiendo tan poco.

¿Quién te crees tú?
                                      Siempre presumiendo que te pertenezco,
                                      Tú te engañas solo.

¿Quién te crees tú?
                                      Pobre principiante, para ser tu amante
                                      Si lo ignoras todo.

¿Quién te crees tú…?
                                      ¿Quién te crees tú…?

 4 / 13



Falete, ¿Quién te crees tú? Entrevista.

Escrito por José R. Díaz Sande.
Sábado, 20 de Marzo de 2010 17:03 - Actualizado Sábado, 08 de Mayo de 2010 08:58

                                      

                                                                                                                                                      -  Pero todo es una casualidad – concluye Falete.                                                    FALETE,                          EL QUEJÍO FLAMENCO Y UNIVERSAL                          A Falete no lo conocía. Lo conocí, por vez primera, cuando Mario Gas lo trajo al TeatroEspañol de Madrid. El que yo no lo conociese, nada quiere decir. Lo único que me extrañó es que para muchosde los asistentes a aquella rueda de prensa era de sobras conocido. Me dí cuenta de que yoera un ignorante, pues Falete ya tenía un largo recorrido como cantante de copla y por lo visto había sido descubierto, segúnlas chuletas que nos pasan, por el silencioso televisivo y de intermitente carcajada Jesús Quinteroen su programa Ratones Coloraos. Quinteroha trazado un retrato sobre el cantante:                                                                                                                                

                                      Falete  siente como un artista, sueña como un artista, ama como un artista, sufre como un artista. Vive por el arte y para el arte. En él no hay fronteras entre el arte y la vida, son la misma cosa. Falete impresiona. Impresiona al público que siente que está ante alguien grande de verdad, único, distinto, auténtico, y que le tiran flores y hasta joyas cuando interpreta esos clásicos que en su poderosa y caliente voz suena nuevos. Impresiona a los críticos que tienen que rendirse a su quejío flamenco y universal.                                                                                                                   Este concepto del arte, como segunda piel la ha introyectado Falete hasta lo profundo de suser, porque la palabra Arteescuenta de rosario en su boca. Por eso cuando se le pregunta con qué folclórica cantaríaconjuntamente contesta sin vacilar:                                                            -  Con otro Falete y con todo el que hace arte.                                                    “SE ME PARARON LO’ PURSO’                          SI TE DEJO DE QUERÉ”                          Su arte es el cantar y ha estado a punto de enmudecer y renunciar a la canción. Era elresultado de su gran desengaño amoroso. En puertas de boda con su novio, José Isaac RoffeSilva , y estalla elescándalo.                                                                                                                                Al conocer la noticia…     -  Se me ha pasado la cabeza hasta dejar de cantar.  Cuando él – su novio -  me lo comunicó. La sangre se me quedó pará. El pulso se me paró también. En los días siguientes no era capaz de digerirlo. No hablo ni bien ni mal, pero tampoco quiero darle cobertura a él (novio) . Te sorprende la manera en que ha sucedido. Es increíble. Nunca he estado sometido a tanta presión mediática. Quien me conoce sabe que hablo claro. Ahora sí veo claro que lo que tengo que hacer es cantar.                                      
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                                                                                                                    La expresiones verbales de dolor en Falete siguen la línea de las expresiones de la copla.                          Lo sucedido es más que conocido, pues todos los medios lo han aireado. Hubo un momento enque Falete anunció la boda con José Isaac, el 12 de diciembre. Se marcó una fecha quedespués se retrasó. En el interim surge la noticia del secuestro de José Isaac. Revuelo, angustias y sin razón alguna la liberación, sin pagar rescate, y comienza lanebulosa. Declaraciones ante la policía, incongruencias y se descubre que el tal secuestro erafalso. Lo había fingido el propio José Isaac.                           Especulaciones por todos lados en los mundos de la Comunicación Social. Se llega a hablar demontaje publicitario. Ya que Falete va a lanzar su próximo disco: ¿Quien te crees que eres tú?                           UNA RUEDA DE PRENSA                           EN LA QUE LO QUE MENOS INTERESA                           ES LA EDICIÓN DEL NUEVO DISCO                          El 23 de octubre está prevista la rueda de prensa para la presentación del disco. Y la sospechade montaje aumenta en los mentideros del ramo. Ello le lleva a Falete a enviar un comunicadoprecio:                                                                                                                                  Sevilla, a 20 de Octubre de 2.008                                                                                                                    Ante el masivo número de llamadas recibidas, de los distintos medios de comunicación en eldía de hoy y de las múltiples y diferentes especulaciones realizadas sobre mi persona, envíoeste documento, a todos los medios, en igualdad de condiciones, para expresaros lo siguiente:                                                            -  He sido el primer sorprendido y continúo sin explicarme los motivos que han llevado a D.José Isaac Roffe Silvaa realizar estas actuaciones.                                                                 -  Como consecuencia de tolo lo ocurrido, he decidido anular el compromiso matrimonialanunciado para el próximo día 12 de Diciembre.                                                                 -  Agradeceré entiendan mi estado de ánimo, tras estos acontecimientos y los ocurridosrecientemente en mi vida.                                                                 -  Ruego entiendan que mi trabajo es cantar y que tendré que cumplir con loscompromisos profesionales adquiridos a día de hoy.                                                                 -  Nunca he utilizado ningún montaje para promocionar, ninguno de mis cuatro discos. Lapromoción de mi último trabajo discográfico, estaba planificada con anterioridad a loacontecido.                                                                  -  Por último, ruego comprendan que a partir de este comunicado, no haré declaración ninguna  respecto a este desagradable y doloroso asunto.                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                   El 23 de octubre la sala de prensa del Teatro Alcázar abarrotada de todas las televisiones yperiodistas interesados en el affaire sentimental. El tema era la presentación del disco, peroéste interesa poco. Se rumorea que se quería hacer firmar a la prensa un documento por elque se prohibía toda pregunta sobre su asunto personal. El tal documento parece no existir ylos responsables de la organización desmienten tal propuesta.                          ESTOY AQUÍ PARA HABLAR                           DE MI DISCO Y MI TRABAJO                          Falete hace su entrada y comienzan las intervenciones de “cómo se encuentra”, mientras sesienta.                                                            -  Con la misma fuerza de siempre, pues yo soy un profesional – responde Falete ante lapregunta de su estado de ánimo.                                                   Su pena no le impide recordar que no disparen las fotos hasta que esté detrás de él el papelpublicitario del disco del Foto-Call.                           Ubicado el panel de fondo y sentado, un medio televisivo buscando la preferencia por aquellodel directo, impone la primera pregunta. Falete parece no tener acepción de personas. Hacesentar a la reportera del directo y le pide que espere con: “Ahora contestaré a todos”.                          Un impás y el saludo:                                                                                                                                

                                          -  Buenos días y gracias. Después de lo acontecido y por las preguntas, veo que no ha quedado claro el comunicado. Estoy aquí para hablar de mi disco y mi trabajo, aparte de lo mucho que quiero a la gente. Lo acaecido no tiene nada que ver conmigo, pues yo soy el primer engañado, el primer afectado. El desamor, por lo visto ante las preguntas que hacéis, ha podido más que mis canciones. Yo mismo soy el primero que no me lo creo y no soy capaz de saber por qué ha actuado así esta persona a la que quiero y que seguiré queriendo. El comunicado que he enviado es verdad.                                                                                                                    REVENTAR Y ECHAR                           EL HÍGADO CANTANDO                          Los días 27 y 28 están fijados para la presentación del disco con una actuación en el TeatroAlcázar.                                                             -  Y estoy desando que lleguen para reventar y echar el hígado cantando. Necesito ahoramás de la gente que siempre ha estado a mi lado. Deseo que todo esto se acabe cuanto antespara seguir siendo Falete y seguir cantando. Perdón, si en algún momento he sido borde.Ahora a hablar de lo mío. La gente de la compañía que se siente por aquí.                                                    CUANDO SEPA MÁS DE TODO ESTE ASUNTO                           YA OS LO CONTARÉ                          El personal de medios no está por la labor del disco y sigue insistiendo en que el cantanteaclare las últimas causas. Falete se siente en la necesidad de pedir perdón:                                                                                                                                    -  Perdón si no he hablado antes y no me he pronunciado, pero es que yo no sabía mucho más. Quiero seguir cantando, si me dejáis y sacar este disco adelante que lo grabé cuando mi padre estaba muy enfermo en el Hospital. Yo pasaba todo el día en el Hospital. Eran sus últimos días. Del hospital salía para  ir a grabar. Quiero seguir adelante, seguir con mi profesión que es cantando. Tengo que ser yo. Me he equivocado en el amor. Cuando sepa más de todo este asunto ya os lo contaré.                                      
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                                                                                                                    Rafael Ojeda, Falín fallecía a los 49 años de un cáncer de colón, con el que llevaba luchandodesde hacía varios años.                            El tiempo transcurre entre preguntas reiterativas sobre el tema amoroso, en alternancia con eldeseo de poder presentar el disco, con lo cual Falete concluye:                                                            -  Solo tengo agradecimiento al amor.                                                    SOSPECHA DE MONTAJE PUBLICITARIO                          ANTE LA APARICIÓN DEL DISCO                          Desde el principio se acusó de montaje y la sospecha sigue. Si no lo es, de hecho, hafuncionado como tal, puesto que mejor publicidad no ha podido tener y si se hubieraproyectado como tal, seguramente no hubiera salido tan perfecto.  De todos modos Falete lodesmiente e insiste:                                                                                                                                

                                          -  No es ninguna orquestación para vender el disco. La compañía discográfica se vió metida en este lío. Una compañía que ha apostado por mí. Lo llamativo es que la discográfica ha llamado a las emisoras para hablar del disco y decían que no y ahora con este motivo sí piden entrevistas y la sala está a rebosar.                                                                                                          ¿QUÉ TE CREES TÚ?                                                                                                                     Esto lleva a la pregunta: si acudirá a las emisoras ahora que sí interesa. Su respuesta esescueta y rotunda:                                                            -  No, no iré a programas de TV                                                    Al día siguiente las cadenas de televisión emitían entrevistas, grabadas en la mencionadarueda de prensa, pero siempre era sobre el affaire emocional.                           ANTE EL ESPEJO ME BLOQUEÉ                           Y ME PEGUÉ DE BOFETADAS                           Y ME PUSE LA CARA MÁS GORDA DE LA QUE TENGO                          Si el secuestro de José Isaac le paralizó el pulso, la segunda noticia del engaño fue peor                                                                                                                                    -  Estaba indignado y lleno de dolor porque me habían secuestrado a mi novio. Por eso cuando me enteré de la segunda noticia  fui a mi habitación y tuve tiempo hasta de ponerme ante el espejo y darme de hostias y decirme tonto. No sé porque lo ha hecho, porque yo no le hecho ná. Todavía no le he preguntado el porqué ha hecho esto. Ante el espejo me bloqueé y me pegue de bofetadas y me puse la cara más gorda de la que tengo. Ojalá hubiera sido cierta la noticia del secuestro. Habría pagado y después iríamos de fiesta.                                      
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                                                                                                                    Sorprende la tranquilidad y paciencia de Falete en su respuesta y un cierto sentido del humorcomo esta última declaración con lo de “la caramás gorda de la que tengo”.                                                            -  Tengo gran sentido del humor, no me queda otro remedio.                                                    En la prensa se ha ventilado el enredo de José Isaac con la droga, pero en eso Falete estajante:                                                            -  No tengo que decir ni que sí ni que no. Que dé las razones ese periodista que lo ha dicho.                                                   Las preguntas se disparan y las respuestas surgen precisas y escuetas:                                                            -  No vivo con nadie y ahora menos, pero no me arrepiento de lo vivido.                                                    Las últimas noticias en la televisión hablan de que José Isaac ha aceptado entrar en un centrode desintoxicación.                          ¿UNA MANO TENDIDA?                          “AQUÍ ESTOY PARA LO QUE NECESITES”                          Para acabar con el tema deja claro que a Jose Isaac:                                                            -  Otra oportunidad, no le doy, pero si me pide ayuda le diré “aquí estoy para lo quenecesites”.                                                                                                                                                           

                                      A pesar de todo lo sucedido la venganza no es huésped de su alma:    -  No, no soy vengativo. Soy cristiano y creo en Dios.Lo que llama la atención de Falete  es su seguridad en las respuestas, su dominio de la situación y de los periodistas, y el no traslucir su tragedia interior. Solamente se puede intuir en él su cansancio en sus ojos, cuyo blanco de la córnea tiene una tonalidad rojiza, que nos hace pensar en un llanto o en un cansancio pasado.                                                                                                                    DE CASTA LE VIENE EL GALGO                          Rafael Ojeda Rojas, Falete, (Sevilla, 1978) no es una casualidad. Otra cosa es que losprofanos de su arte, no lo hubiéramos descubierto. Desde muy pequeño se enrola en el campoartístico y con 17 años debuta en el Teatro Lope de Vega de Sevilla, cantando para el baile de La Chunga.                                                                                                                                                         
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                                      CANTORES DE HISPALIS                                                                                                                                                                                                                                                                            

                                      FALÍN                                                                                                                                              Hijo de una familia de artistas, su padre era Falín (Rafael Ojeda, 17/ VII/1959 –  30/VI/2008)miembro destacado del grupo Cantores de H&iacute;spalis, que revolucionó el mundo de las sevillanas. En ese tiempo Faleteya colaboró discográficamente con el grupo. Cuando Falínabandonó el grupo, Faletecolaboró en el disco de su padre: Sus recuerdos para míy más tarde en Que te vaya bonito, un disco homenaje a Juan Gabriely Rocío Juradoy de paso a México, en el que colaboraron varios cantantes.                                                     En 1994-95 actúa en Danzas de España, espectáculo que representa a España en el día de laHispanidad. La gira durará tres años por Nueva York, Chicago, San Luis… Con motivo de unhomenaje a Gabriela Ortega comparte escenario con Juan Valderrama, José Meneseen el Teatro Lope de Vega. El éxito que obtiene lleva a 1997 a participar en un homenajeposterior: Gabriela que viene el toro, en el Teatro Imperial de Sevilla.                           En 1998 interviene en la Bienal del Flamenco, dentro del ciclo Bienal va por Barrios.                           Japón, adicta al flamenco, lo llama a través de la empresaria Yoko Komatsubara incluyendosus dos espectáculos: Pasado, presente y… estrenado en España en el 2.000 – y Carmen– estrenada en octubre de 2.001.                          Como discos personales está su primer single Quédate en la calle que es una historia derencor y odio basada en el desamor. Después siguieron: Amar duele, (2004 Disco de oro), Puta Mentira, (2006 Disco de oro), Coplas que nos han matao, (2007Disco de oro).                           UN DISCO DE ORO MÁS                          El 28 de octubre sale a la venta ¿Quien te crees tú?                                                            -  Espero que este 4º disco sea también un disco de oro y siga prevaleciendo el arte –desea Falete. Mi nuevo trabajo supone un paso más. En él hay un artista más maduro y se parece al primer Falete. Ha sido una selección entre muchos temas grandes.                                                   El disco está compuesto por 10 canciones, en las que se pueden encontrar autores de la tallade Pablo Milanés, Juan Gabriel o incluso Quintero, León y Quiroga.                           La presentación del disco no tiene una puesta de escena especial sino como la actuación suyade otros momentos.                                                                                                                                
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                                          -  No hay puesta en escena como tal, sino que me presento como otras veces. Tengo los mismos músicos. Cambio tres veces de vestuario. Lo que si hago es un repaso de las canciones que más han sonado. Es un programa familiar.Acerca de una posible gira por América confiesa:    -  Me lo han planteado y me gustaría, pero no hay nada                                                                                                                    Su productor discográfico José Miguel Evora comentó al terminar la grabación:                                                             -  Graba como graban los antiguos, sin repetir, del tirón, inspirado y afinado siempre.                                                   EL NOMBRE DE FALETE ESTÁ LIMPIO,                          YO ME ENCARGARÉ DE LIMPIARLO                                                                                                                                El perfil del Falete  del 23 de octubre ha transcurrido más por la parte emocional que la de su cante, aunque en plena rueda de prensa, a petición, cantó una copla. En el aire quedan muchos misterios. Los suyos le han brindado protección. Como su amiga Isabel Pantoja , en estos años, ha estado envuelta en dimes y diretes emocionales, es lógica la pregunta. “¿Te ha dado algún consejo Isabel ?”    -  Ninguno. Sólo me ha dicho “Aquí estoy para lo que necesites” Y lo mismo todos mis amigos - concluye Falete .                                      
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                                      JOSÉ ISAAC ROFFE SILVA                                      Una de las últimas declaraciones es la de su exnovio José Isaac :     -  El nombre de Falete  está limpio y yo me encargaré de limpiarlo”.Desde fuera no se entienden muchas cosas y hay algo que no casa del todo, pero ahí están sus declaraciones firmes que revelan una personalidad potente. Él mismo ha declarado “tengo la cabeza muy bien amueblada”.Y parece que sí que la tiene muy bien amueblada.                                                                                                                    CON LA MISMA FUERZA DE SIEMPRE,                           PUES YO SOY UN PROFESIONAL                                                                                                                                

                                      FALETE                                       (EN EL FUNERAL DE LA                                       MUERTE DE FALÍN, SU PADRE)                                      Mientras en la Sala de Prensa del Teatro Alcázar había todo un revuelo de interrogantes, una considerable cola de espectadores se situaba ante la taquilla del Teatro Alcázar.  Y no es extraño, puesto que Falete  tiene poder de convocatoria. Cuando comenzó su primera gira en solitario con Amar duele , dió 70 conciertos por toda España y aglutinó a más de 500.000 personas. Hay fans que gustan de llamarse “faleteros” y el “no hay localidades” no es inusual en sus conciertos. Antes de retirarse, Falete , lanza la invitación:     -  Vendréis a verme ¿no?                                                                                                                    Se le ha acusado de demasiada tranquilidad ante la prensa, lo cual a algunos les lleva asospechar de que todo este affaire es un montaje o un modo de romper un amor equivocado.También es posible que tal tranquilidad pueda traducirse por lo que formuló nada más entrar:                                                            -  Con la misma fuerza de siempre, pues yo soy un profesional                                                                                                                                                                                          
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